

INFORMACIONES

DELEGACION DE FACULTAD DE ARQUITECTURA PERUANA

Presidido por su Decano, arquitecto Luis Miró Quesada, un destacado grupo de profesores y estudiantes de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Nacional de Ingeniería del Perú permaneció durante la segunda quincena de Noviembre en Santiago, cumpliendo con un programa de intercambio entre aquella Facultad y la de Arquitectura y Urbanismo de nuestra Universidad. Se integró al grupo el arquitecto Antonio L. Cravotto, Consejero de la Facultad de Arquitectura de la Universidad de la República, Uruguay y el arquitecto Carlos A. Méndez Mosquera, Vice Decano renunciado de la intervenida Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Buenos Aires.

Esta interesante experiencia de intercambio con los representantes de las ci-

tadas Facultades, se canalizó a través de las Escuelas de Arquitectura de Santiago y Valparaíso y de los Institutos de la Facultad, entre los cuales se distribuyeron por especialidades los componentes de la delegación. Ivuplán tuvo oportunidad de exponer sus trabajos y programas, recogiendo valiosas indicaciones y comentarios. Al término de estas jornadas, ha quedado en pie un acuerdo para perfeccionar el mecanismo de relaciones entre los centros de enseñanza de los cuatro países interesados.